

目次 Contents

- 2 目次・すその人
- 3 特集 市議会6月定例会
- 4 住宅に係る固定資産税の減額措置
- 5 令和5年度市立幼稚園の入園児を募集
- 6 令和4年度から骨髄ドナー助成事業を開始
- 7 8月10日は道の日です
道路や河川・水路はみんなのものです
- 8 第3回市優良広告景観賞の受賞作品
無線放送戸別受信機のデジタル化
- 9 マイナンバーカードの申請はお済みですか
市民芸術祭出展・出演・出場者募集
- 10 インフォメーション
- 15 図書館だより
- 16 フォトグラフ
- 18 救急協力医
- 20 裾野っ子
すこやかタウン

表紙 Front cover



昔の遊びで交流

須山幼稚園で7月12日(火)、地区老人会「須山愛鷹会」との交流会が行われました。けん玉やコマ回し、あやとりやお手玉などの昔の遊びを通じて楽しみました。園児からお礼に年長児と年中児が太鼓の演奏を披露し、手作りのうちわをプレゼントしました。



高齢男性を保護し裾野警察署から感謝状

富岡中学校 3年

おおかわ あやか 大川 綺花さん
おぎた ゆづき 荻田 優月さん
たしろ ゆいな 田代 結菜さん

富岡中学校の3年生の3人が高齢の男性を保護し、裾野警察署長から感謝状を授与されました。

大川さん、荻田さん、田代さんらは、4月中旬に御宿景ヶ島付近で高齢男性に駅までの道を聞かれました。その男性は駅に向かわず、付近を歩き来していたので再度声をかけた、と。その時のことを3人は、「道を教えたのに行ったり来たりしていて、困っているのかわからなかった」「勇気を出して話しかけて、どうしたらいいかすごく考えた。3人で相談して御宿交番まで連れて行こうとなった」と当時の様子を話してくれました。3人は2年生の時のクラスメイトで、遊んでいたときにこの場面に出合ったといいます。



「表彰されてうれしい気持ちと驚きと、まさかこんなことになるとは思ってなかったの…」「良いことをしたと言われるが普通のことをしてただけなのに、と思う」と感謝状を授与されたことに大変驚いたようです。今回のことを通じ「いつ何が起こるかわからないので、周りの様子をしっかりと見ることが大事」と大川さん、「人を助けることで自分の気持ちが安心できた」と荻田さん、「初めは困っているとはわからず、声をかけて困っていることに気づけた、それはとても大切だと思った」と田代さん。

何より3人は困っている人に声をかけただけで…と謙遜しますが、やさしさと勇気ある行動が男性を助け、周囲を温かい気持ちにさせ、感謝状授与につながりました。



susonobito No.41